
Le piantagioni 
delle meraviglie.

Agostinacchio 
al timone del 
Rotary Foggia.

Calcio Foggia: 
Zeus nuovo 

sponsor tecnico.

Il cinema in 
musica venerdì 

a San Severo.
Servizio a pagina 14 Servizio a pagina 11 e 12 Servizio a pagina 16

In provincia di Foggia non si coltivano solo grano, 
pomodori oppure ortaggi e frutta, ma anche sostante 
stupefacenti. Un business da un valore indeterminato. 
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E proprio in quel momento, 
all’estremità opposta della 
piantagione due individui, 
impegnati nella cura delle 
piantine, si allontanavano 
rapidamente alla vista delle forze 
dell’ordine. Solo uno dei due 
fuggitivi, però, è riuscito a far 
perdere le tracce, perché l’altro è 
stato bloccato dai finanzieri. 
La piantagione, occultata e 
protetta su tutti i lati da fitti ed 
alti canneti e da profondi ed ampi 
canali irrigui, perfettamente 
irrigata da un sofisticato impianto 
a goccia ed organizzata in modo 
da massimizzare lo sfruttamento 
del terreno coltivato, è stata 
sottoposta a sequestro.  
Le 1.200 piante di stupefacente, 
con un peso di circa 1.750 kg, 
tutte in fase di fioritura e pronte
per essere sottoposte ad 
essiccazione, sono state estirpate 
per essere distrutte.
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Piantagioni di sostanze stupefacenti. 
il gargano come il sud america?

Un territorio con vocazione 
agricola ed agro-alimentare 
riconosciuto in tutto il mondo, ma 
in questi ultimi tempi anche luogo 
adatto per altro genere di 
coltivazioni: quelle di sostanze 
stupefacenti. La settimana scorsa 
una vasta piantagione di 
marijuana del tipo afghano, del 
peso complessivo di 350 
chilogrammi, è stata scoperta e 
sequestrata dai carabinieri, oggi è 
la guardia di finanza a comunicare 
una nuova operazione nelle 
campagne questa volta di Lesina 
in località Schiapparo. I finanzieri 
del Comando Provinciale di 
Foggia hanno tratto in arresto, in 
flagranza di reato, un 53enne, 
pluri-pregiudicato di Manfredonia, 
originario di San Nicandro 
Garganico, intento alla 
coltivazione di circa 1200 piante 
di marijuana in avanzato stato di 
maturazione. Durante un regolare 
controllo della zona i militari della 
Tenenza di San Nicandro 
Garganico sono stati attratti da un 
forte odore di marijuana nell’aria 
e dopo diverse ore di 
perlustrazione sono riusciti ad 
individuare un campo incolto, 
caratterizzato dalla fitta e diffusa 
presenza di canneti, tanto da 
renderli difficilmente calpestabili e 
penetrabili, oltre che da numerosi 
canali d’acqua. Gli ostacoli 
naturali non hanno tuttavia 
impedito ai militari di raggiungere 
l’area di terreno su cui erano state 
collocate circa 1200 piante di 
cannabis indica, in avanzato stato 
di fioritura. 

Su disposizione della Procura della 
Repubblica di Foggia che coordina le 
indagini, l’arrestato è stato dapprima 
tradotto presso la casa circondariale 
di Lucera e successivamente posto ai 
domiciliari presso la propria residenza 
di Manfredonia. 
Dallo stupefacente sequestrato 
sarebbe stato possibile ricavare ben 
1,35 milioni di dosi da spacciare nelle 
piazze del Gargano, con un potenziale 
ritorno economico per il gruppo 
criminale stimato in quasi 7 milioni di 
euro. L’attività di servizio riportata 
testimonia lo sforzo operativo della 
Guardia di Finanza nel quotidiano 
controllo del territorio e nella lotta ad 
ogni forma di guadagno illecito, tra 
cui la produzione e lo spaccio di 
sostanze stupefacenti che negli ultimi 
anni ha visto, nell’ampio territorio 
della Provincia di Foggia, un 
consolidamento della strategia della 
criminalità locale nel coltivare sul 
proprio territorio le piante di cannabis 

E' sempre più diffusa l'attività di coltivazione della marijuana.



Due cerignolani di 21 e 37 anni, 
sono stati arrestati da personale 
della Sottosezione della Polizia 
Stradale di Pescara per detenzione 
di sostanza stupefacente. Il mezzo 
è stato fermato sull'autostrada 
A14 all'altezza dell'area di servizio 
"Cerrano Ovest". Quando sono 
stati fermati dalle forze dell'ordine 
Viaggiavano su un autoarticolato 
con quasi due quintali di 
marijuana, suddivisi in 150 
confezioni di plastica. Dietro una 
paratia basculante allestita sul 
semirimorchio gli agenti hanno
trovato i 150 pacchi per 
complessivi 171 kg di 
stupefacente; la marijuana era 
suddivisa per tipologia e 
infiorescenze tra le quali due note 
per l'elevato principio attivo, 
l'Amnesia e il Somango, 
quest'ultimo cannabinoide di 
recente diffusione.

Cinghiali: Situazione fuori controllo. 
l'ennesima denuncia della Cia Puglia.

Questa mattina a Monte 
Sant’Angelo, allevatori e 
agricoltori di tutta la Puglia e del 
Gargano associati a CIA 
Agricoltori Italiani della Puglia si 
sono dati appuntamento per 
protestare e chiedere che, 
finalmente, la questione cinghiali 
sia affrontata dagli organi 
competenti, a partire dalla Regione 
Puglia. “Occorrono poche cose ma 
chiare e definitive”, ha dichiarato 
Leonardo Santucci, allevatore e 
componente CIA Puglia. “Serve 
ridurre il numero dei cinghiali che 
scorrazzano nelle campagne e 
attivare meccanismi che ne 
contengano la proliferazione anche 
per il futuro; occorre che i 
risarcimenti siano pieni, vale a dire 
commisurati all’entità effettiva dei 
danni (modifica legge 157/92); 
bisogna che la Regione Puglia e gli 
enti territoriali competenti si 
attrezzino per monitorare lo 
sviluppo e i movimenti dei 
cinghiali, con studi e ricerche 
specifiche”.  
"Con la pandemia, infatti, i 
cinghiali hanno ampliato il loro 
raggio d’azione arrivando anche 
sulla costa oltre che imperversare 
nelle zone rurali poste 
nell’entroterra pugliese”, ha 
dichiarato Michele Ferrandino, 
presidente di CIA Capitanata. “Il 
caldo, la necessità di 
approvvigionarsi di acqua e cibo li 
spinge ad attraversare strade a 
scorrimento veloce, con i pericoli 
che ne conseguono, e sentieri di 
campagna”, ha aggiunto il direttore 
provinciale dell’organizzazione, 
Nicola Cantatore. 

Oltre alla droga la Polizia 
Stradale ha sequestrato anche 
3000 euro nonch‚ il mezzo 
pesante. 

Trasportavano 171 kg di 
marijuana nel rimorchio.
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ESTORSIONE ED EVASIONE: DUE ARRESTI 
A TORREMAGGIORE ED APRICENA.
I militari della Stazione 
Carabinieri di Apricena, in 
esecuzione di un provvedimento 
emesso dall’Ufficio di 
Sorveglianza di Foggia, hanno 
tratto in arresto e condotto in 
carcere un trentenne, originario 
di San Severo e residente ad 
Apricena, per i reati di evasione 
ed estorsione. L’uomo, evadendo 
dall’abitazione ove era sottoposto 
alla detenzione domiciliare, aveva 
minacciato il proprietario di un 
bar di Apricena pretendendo di 
prelevare cibo e bevande senza 
pagarne il prezzo. A seguito della 
denuncia del titolare del bar, le 
indagini dei Carabinieri della 
locale Stazione hanno consentito 
di raccogliere inconfutabili 
elementi di prova sulla base dei 
quali l’Ufficio di Sorveglianza di 
Foggia ha disposto che l’uomo 
venisse tradotto presso la Casa 
Circondariale di Foggia. 
Contestualmente personale della 
Sezione Operativa della 
Compagnia Carabinieri di San 
Severo, in esecuzione di 
un’ordinanza di custodia 
cautelare della Terza Sezione 
Penale del Tribunale di Bari, ha 
sottoposto agli arresti domiciliari 
un pregiudicato di Torremaggiore 
che nel febbraio 2020 si rese 
responsabile dei reati di 
estorsione e ricettazione ai danni 
di un imprenditore agricolo della 
zona al quale aveva richiesto una 
notevole somma di denaro in 
cambio della restituzione di un 
trattore del quale la vittima era 
stato rapinato qualche giorno 
prima. 

Un 15enne originario di Foggia 
ma residente a Bologna è stato 
arrestato insieme ad altri due suoi 
coetanei (sono stati affidati 
all'istituto penale minorile di 
Pratello in attesa della convalida 
dell'arresto) perchè la banda di 
ragazzini avrebbe minacciato con 
un coltello con lama da 9 
centimetri altri 15enni con 
l'obiettivo di portare via il pallone 
con cui stavano 
giocando.    "Dateci il pallone o 
finisce male" avrebbero detto i tre 
aggressori. Ricevuto il pallone lo 
hanno utilizzato a loro volta per 
giocare mentre le vittime si sono 
allontanate per contattare la 
polizia,

Gli agenti del commissariato di 
Bologna sono riusciti ad 
individuare e fermare il 
foggiano    insieme ad un 
bolognese ed un 15enne 
originario del Kosovo. I tre 
minorenni si erano disfatti del 
coltello ritrovato dalla polizia in 
un cespuglio poco distante. 
L'episodio si è verificato la 
scorsa notte verso le tre mentre 
le vittime stavano tirando dei 
calci al pallone nel parco in 
zona Stalingrado, orario 
notturno anche se il caldo ed il 
clima europei ha allungato gli
orari.

MINACCIANO RAGAZZINI CON UN COLTELLO 
PER RUBARE IL PALLONE. C'E' ANCHE UN 
15ENNE FOGGIANO TRA GLI ARRESTATI.
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Oggi in Puglia, sono stati registrati 5.770 test per 
l'infezione da Covid-19 coronavirus e sono stati 
registrati 49 casi positivi: 7 in provincia di Bari, 3 in 
provincia di Brindisi, 3 in provincia di Foggia, 15 in 
provincia di Lecce, 18 in provincia di Taranto, 2 casi di 
residenti fuori regione, 1 caso di provincia di 
residenza non nota. 
E' stato registrato 1 decesso, in provincia di Lecce. 
Dall'inizio dell'emergenza sono stati effettuati 
2.714.846 test. E' quanto comunicato dal presidente 
della Regione Puglia, Michele Emiliano sulla base 
delle informazioni del direttore del dipartimento 
Promozione della Salute Vito Montanaro 

Riepiloghiamo i dati alla 
giornata del 7 luglio 2021. 
244.488 sono i pazienti 
guariti. 2.485 sono i casi 
attualmente positivi. Il 
totale dei casi positivi Covid 
in Puglia e' di 253.620 cosi' 
suddivisi: 95.242 nella 
Provincia di Bari; 25.604 
nella Provincia di Bat; 19.836 
nella Provincia di Brindisi; 
45.184 nella Provincia di 
Foggia; 27.033 nella 
Provincia di Lecce; 
39.533 nella Provincia di 
Taranto; 816 attribuiti a 
residenti fuori regione; 372 
provincia di residenza non 
nota. 





FRATELLI D'ITALIA SUL DEU DI FOGGIA. 
"PERSO TROPPO TEMPO E DANARO".
“Da tredici anni il Deu di Foggia 
aspetta di essere completato. Anni 
di passerelle politiche e di annunci 
del presidente Michele Emiliano 
non sono serviti a nulla, come 
sempre. Siamo stati a Foggia oggi, 
quindi, per renderci conto dal vivo 
della situazione. Abbiamo avuto 
modo di visionare alcune delibere 
da cui si evince un iter quasi 
schematico (che si riproporrà per 
l'ospedale di Taranto): c'è l'appalto, 
c'è un ribasso d'asta considerevole, 
poi ci si rende conto che i soldi non 
bastano, si fanno varianti per 
bloccare il progetto per mancanza 
di presupposti, quindi si vira sulle 
attrezzature. “Il punto di arrivo è 
l'idea del partenariato 
pubblico/privato perché 
mancherebbero i soldi per 
l'attrezzatura per implementare la 
sala operatoria ed offrire i servizi 
adeguati alla complessità 
assistenziale. A noi sorge una 
domanda: abbiamo 200mln di buco 
come protezione civile che 
dobbiamo colmare con una 
variazione di bilancio, confondendo 
i fondi delle casse regionali; perché 
quelle stesse attrezzature 
dell'Ospedale in Fiera del Levante, 
che corrisponderebbero alle 
necessità di questo ospedale, non si 
sono impiegate per completare il 
Deu? Una delibera di ieri, del
direttore generale, prevede una 
spesa di 156mln+iva (quasi 
200mln di euro, ovvero 400 
miliardi di vecchie lire, quanto 
quasi a una manovra dello Stato) 
per consentire alla ditta 
appaltatrice di gestire la struttura 
al 6° piano (attualmente 
addirittura al buio, indietro come 
anche le sale operatorie e i piani 
superiori) con arredi e forniture 
necessarie.

La campagna di sensibilizzazione 
organizzata dal Dipartimento 
Tutela Vittime e dal 
Dipartimento Legalità e 
Sicurezza di Fratelli d’Italia 
arriva a Foggia giovedì 8 luglio. I 
circoli territoriali FdI e Gioventù 
Nazionale della città 
organizzeranno un gazebo 
sull’isola pedonale (piazza 
Umberto Giordano) dalle 19,00 
alle 21,00. Con il Vice presidente 
del Consiglio regionale Giannicola 
De Leonardis saranno presenti 
tutti i dirigenti, i militanti e i 
simpatizzanti di Fratelli d’Italia. 
L’evento è supportato dal 
dipartimento provinciale Tutela 
Vittime presieduto da Antonella 
Zuppa e dal dipartimento 
regionale presieduto da Cesare 
Mevoli.

L’iniziativa, fortemente voluta dal 
partito di Giorgia Meloni, si 
sviluppa attraverso una 
mobilitazione nazionale che come 
un’onda attraversa l’Italia con lo 
scopo di commemorare il sacrificio 
dei martiri delle mafie, di cui sono 
simbolo i giudici Falcone e 
Borsellino. L’obiettivo è di 
sensibilizzare su un pericolo 
troppo spesso sottovalutato, 
quello delle mafie, alle quali FdI 
lancia il messaggio “Contro le 
mafie abbattiamo il silenzio”. La 
rappresentazione visiva della 
campagna è un muro sfondato da 
una breccia tricolore con la quale 
si vuole riaffermare il potere della 
libertà e della democrazia contro 
infiltrazioni criminali che 
danneggiano il tessuto sociale e 
quello economico.
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Domani sera l’onda tricolore 
contro le mafie fa tappa a Foggia.



Accademia dei Test e ProfAdvisor presentano 
l’Open Day Yes Med Summer domani in aula 1.
La formazione di qualità parte da Foggia e mira 
al metodo di studio migliore per superare i test 
medico-sanitari. Profadvisor e Accademia dei
Test, due realtà giovani ma già affermate 
nell’ambito della formazione e del supporto allo 
studio, hanno avviato una collaborazione per 
portare anche a Foggia “YesMed summer”, un 
corso estivo rivolto a tutti i ragazzi che 
affronteranno i test di accesso alle facoltà di 
medicina. Il corso verrà presentato durante uno 
speciale evento: una simulazione gratuita e 
aperta a tutti. In programma per giovedì 8 luglio, 
dalle 9.30 presso l’Aula 1 del Dipartimento di 
Studi Umanistici dell’Università di Foggia, 
l’Open Day YesMed Summer permetterà ai futuri 
universitari di confrontarsi con una simulazione 
dei test di accesso all’area medica cui seguirà 
una lezione gratuita e la correzione degli stessi. 
Un’occasione di confronto, cui si potrà accedere 
su prenotazione, che darà la possibilità di 
confrontarsi direttamente con lo staff di 
Profadvisor e Accademia dei Test per prepararsi 
al meglio all’importante prova dei test di accesso 
universitari.

La collaborazione tra Profadvisor e AdT nasce dalla 
volontà delle due realtà di portare nel territorio 
in cui sono nate un prodotto formativo di qualità e 
che dia agli studenti pugliesi e non il supporto di 
cui hanno bisogno. Profadvisor, società vincitrice 
del bando PIN Giovani (Regione Puglia) nata nel 
2019 da quattro professionisti foggiani, offre
ripetizioni private e corsi di formazione puntando 
sulla legalità e qualità dei servizi offerti.

Nuove modalità di distribuzione 
dei titoli di viaggio e della sosta 
di ATAF SpA, che ha deliberato 
di riconoscere agli esercizi 
commerciali un aggio pari all’8% 
sulle vendite di titoli al pubblico. 
Sarà necessario prenotare i titoli 
di viaggio e sosta 
telefonicamente al recapito 
346/9741429 (anche con uso di 
Whatsapp) almeno 24 ore prima 
del ritiro. 

La presa in carico dei titoli 
dovrà essere effettuata 
direttamente a cura delle 
rivendite, presso la Biglietteria 
aziendale, ubicata al nodo 
intermodale in Piazzale 
Vincenzo Russo, dal lunedì al 
sabato dalle ore 7,30 alle 18,30. 
Il ritiro dei titoli potrà essere 
effettuato dal titolare della 
rivendita o da persona incaricata

prenotazione di biglietti e grattini 
dell'ataf anche tramite Whatsapp.

con delega scritta e fotocopia 
del documento di identità del 
delegante. Il pagamento dei 
titoli, al netto della 
provvigione riconosciuta, sarà 
effettuato alla cassa della 
biglietteria, con immediatezza 
e senza attese, con contanti o 
bancomat/carta di credito. 
A fronte del pagamento sarà 
rilasciata una ricevuta, con 
valenza anche fiscale, che 
riporterà gli estremi della 
operazione. 
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Sono ritenuti responsabili di 
alcuni furti di soldi in distributori 
automatici di bevande e snack in 
tutta la Basilicata. Sono scattate 
le manette per due ragazzi, di 16 
e 17 anni. residenti a Foggia 
dopo le indagini condotte dai 
carabinieri della compagnia di 
Tricarico, in provincia di Matera, 
che hanno eseguito un'ordinanza 
di applicazione della misura 
cautelare del collocamento in 
comunità emessa dal Tribunale 
per i minorenni di Potenza su 
richiesta della Procura minorile. 

LA LINEA Bisaccia-Deliceto PORTERA' UN 
MIGLIOR UTILIZZO DI ENERGIA ELETTRICA.

La linea a 380 kV Bisaccia-
Deliceto, lunga 35 km tra le 
province di Avellino e Foggia, 
favorira', grazie a un 
investimento di circa 40 milioni 
di euro, un miglior utilizzo 
dell'energia prodotta dagli 
impianti eolici tra Puglia e 
Campania. Per quanto riguarda 
la penisola Sorrentina, 
l'importante progetto di 
riqualificazione e riassetto della 
rete elettrica a 150 kV 
consentira' a Terna di eliminare 
quasi 60 km di elettrodotti aerei 
ormai obsoleti, liberando 
territorio pregiato in un'area ad 
alta vocazione imprenditoriale. 
Entreranno inoltre in esercizio 
nell'arco di Piano: Il Tyrrhenian 
Link, il collegamento HVDC 
(alta tensione a 500 kV in 
corrente continua) sottomarino 
che colleghera' la Sardegna alla 
Sicilia e quest'ultima alla 
Campania, grazie a un 
investimento di circa 3,7 
miliardi di euro: l'opera 
consentira' di dismettere 
impianti termoelettrici meno 
efficienti e piu' inquinanti in 
Sicilia e contribuira' in maniera 
determinante al completo phase-
out delle centrali a carbone 
presenti in Sardegna, oltre ad 
abilitare ulteriormente lo 
sviluppo atteso delle rinnovabili. 
La tratta ovest 'Sardegna-
Sicilia' e' prevista che venga 
completata nel 2027, quella est 
'Campania-Sicilia' nel 2028. 

Le forze dell'ordine sono partite 
con le indagini dopo il furto di 
Grassano lo scorso 8 gennaio da 
cui si sono sviluppati accertamenti 
che hanno portato a dei riscontri 
indiziari per un altro episodio 
avvenuto a Potenza il 25 maggio 
scorso. Attraverso le videocamere 
di sorveglianza ed altri elementi 
raccolti è stato possibile 
individuare due dei presunti autori 
dei furti, che potrebbero non 
essere stati i soli protagonisti. Nei 
due furti accertati erano stati 
rubati 430 euro. 
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Furti ai distributori di snack 
in Basililcata. Presi 3 foggiani.

Si tratta di un investimento di circa 40 milioni di euro.



La magia 
del cinema 

nelle note 
musicali.

La Festa Azzurra 
foggiana dopo la 
vittoria con la Spagna.

Agostinacchio nuovo Presidente del Rotary Club Foggia.



Prossimo appuntamento con 
l’Associazione Amici della Musica, 
presieduta da Gabriella Orlando per 
venerdì sera a San Severo. Sul palco, 
con lo spettacolo The Best of 
Cinema, il Piccolo Ensemble Musikè, 
composto da Francesco Gravino, 
attore, Ilaria Bellomo, soprano, Emilio 
Tricarico alla tromba e al flicorno 
soprano, Antonio Sciscioli, al 
clarinetto, al sax e alla fisarmonica, 
Lea Lallo al pianoforte e Elio Spagnoli 
alle percussioni. Il concerto si terrà 
alle ore 20.30 (porta ore 20) presso il 
chiostro di Santa Maria della Libera 
di San Severo. The best of cinema 
rappresenta la “sintesi” delle colonne 
sonore più significative di tutti i 
tempi. Un viaggio che parte dalle 
origini del cinema muto di Charlie 
Chaplin e passa per i più grandi 
registi di tutti tempi, come Vittorio 
De Sica, Dino Risi, Federico Fellini, 
Sergio Leone, Francis Ford Coppola e 
molti altri. Altrettanto grandi sono i 
compositori che hanno reso famosi 
film indimenticabili come C'era una 
volta in America, Amarcord, Giù la 
testa, solo per fare qualche esempio. 
Significative e immortali sono le 
colonne sonore di Ennio Morricone, 
premio Oscar alla carriera per i suoi 
magnifici contributi nell’arte della 
musica per film, inesauribile creatore 
di emozioni sonore; ed ancora

di Nino Rota, compositore dalle melodie 
eleganti, premio Oscar per Il padrino e famoso 
per il suo lungo sodalizio con Federico Fellini. 
Un omaggio va anche a Piero Piccioni, 
ricordato come uno dei più noti autori di 
colonne sonore per il cinema italiano, 
specialmente nel campo della commedia 
all'italiana; ha composto le musiche di tredici 
dei diciassette film di Francesco Rosi. Tra i 
contemporanei c'è Nicola Piovani, erede di Rota 
nel cinema e nel cuore di Fellini, caratterizzato 
da stile sobrio ed efficace, premio Oscar nel 
1999 per la miglior colonna con La vita è bella 
di Roberto Benigni. Un percorso musicale in cui 
si inserisce la voce attoriale di Francesco 
Gravino che con interventi mirati guida lo 
spettatore durante lo svolgersi della 
performance artistica. 

Il cinema in musica nel chiostro 
della Chiesa della Libera.



Lo spettacolo è organizzato in 
collaborazione con il Ministero della 
Cultura, la Regione Puglia – 
Assessorato dall’Industria Turistica e 
Culturale, l’AIAM (Associazione 
Italiana Attività Musicali), il Teatro 
Pubblico Pugliese, la Città di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, 
Resonance – Ritorni e sonorità fra 
arte, natura, cultura ed emozioni. Il
Piccolo Ensemble MUSIKÈ può 
essere definito un “laboratorio 
artistico” ma anche un brand di 
garanzia e qualità artistica. Nato nel 
2019 dalla volontà del Maestro Emilio 
Tricarico, l'Ensemble propone 
principalmente spettacoli che hanno 
come filo conduttore le colonne 
sonore del cinema. 

Grazie alla intersezione del 
linguaggio musicale e di quello
teatrale, gli spettacoli proposti 
suscitano sempre grandi emozioni. 
Nel suo breve periodo d’attività, 
dovuto al rallentamento del settore 
artistico per la pandemia da COVID- 
19, l’Ensemble ha preso parte a 
diverse manifestazioni estive in 
varie città della Capitanata. 
Significativi sono stati nel 2019 lo 
spettacolo “Ciak!.. Ascolta il cinema", 
e nel 2020 lo spettacolo "Momenti 
for Morricone". Ha partecipato 
anche alla rassegna "Gargano in 
Teatro 2019" a Vico del Gargano e al 
Festival di Santa Cecilia 2019 a San 
Marco in Lamis.



Festa Azzurra



Passaggio di consegne al vertice del Rotary 
Club Foggia tra il Presidente uscente Luigi 
Miranda ed il subentrante Paolo 
Agostinacchio. La suggestiva cerimonia si 
è    svolta il 5 luglio 2021 alla presenza di 
numerosi soci presso il complesso “Feudo 
della Selva” in località Incoronata. Vi hanno 
partecipato anche importanti autorità 
rotariane del territorio con una larga 
rappresentanza dei Presidenti degli altri 
Club.    Dopo gli inni, la preghiera del 
rotariano ed i rituali saluti e ringraziamenti 
ai presenti, l’elegante serata è stata aperta 
da un gradevole intermezzo musicale del 
quartetto d’archi “Cristalda” composto da 
Francesca Scarano ed Alessia Frisoli 
(violino), Amalia Sanpietro (viola) e Michela 
Celozzi (violoncello) che hanno 
accompagnato l’esibizione della ballerina 
di danza classica Roberta Leo che ha 
eseguito una coreografia sulle note di 
Moon River. 
Secondo il cerimoniale è poi    toccato al 
Presidente Miranda relazionare sull’attività 
svolta che, niente affatto oscurata dalla 
grave situazione di emergenza sanitaria, 
ha sempre tenuto vivo il senso 
dell’impegno rotariano che quest’anno si è 
molto dedicato al tema della legalità 
oltre,    ovviamente, ai problemi connessi 
alla crisi pandemica. 
Miranda ha poi concluso il suo mandato 
(coinciso, esattamente venti anni dopo, 
con quello che aveva visto protagonista 
nello stesso ruolo l’indimenticato genitore 
Lucio) con la consegna di onorificenze e 
targhe ricordo ad alcuni Soci, ricevendo 
nel contempo – su segnalazioni del 
Consiglio Direttivo alla Rotary Foundation 
ed al Distretto Puglia-Basilicata – la 
massima onorificenza della spilletta “Paul 
Harris Fellow” ed il conferimento del 
Premio di “Rotariano dell’Anno” per essersi 
distinto nelle attività propositive alla guida 
del Rotary Club Foggia, come sottolineato 
con grande enfasi dall’Assistente del 
Governatore per l’anno rotariano 
2020/2021 Luigi Zangrilli. 

Quindi il tradizionale passaggio del Collare tra 
Luigi Miranda e Paolo Agostinacchio. Il neo 
Presidente, dopo essersi soffermato sulle 
motivazioni del motto prescelto (“Tradizione e 
Futuro”), ha sinteticamente tracciato le linee 
programmatiche    che guideranno il cammino 
durante i dodici mesi del suo mandato ed ha 
presentato la squadra di collaboratori che 
comporranno il Consiglio Direttivo. Oltre ai 
membri di diritto Luigi Miranda (Past President) 
e Giuseppe Mammana (Presidente Incoming), vi 
faranno parte: Luisa Sansonetti (Segretaria), 
Elvira Prencipe (Prefetto), Stanislao Marinari 
(Tesoriere), Monica Bonassisa, Rino Catalano e 
Michele Chiariello (Consiglieri). Intervento 
finale, infine, quello del neo Assistente del 
Governatore, il Past President Giulio Treggiari, 
che ha innanzitutto messo in evidenza il grande 
onore ma anche grande onere per il Club che il 
prossimo anno rotariano potrà annoverare per 
la terza volta un suo socio come Governatore 
del Distretto 2120� dopo Nicola Pepe 
(1966/1967) e Sergio Di Gioia (2005/2006), sarà 
la volta di Nicola Auciello (2022/2023) a 
coronamento di un lungo e costante impegno 
prestato con autentico spirito rotariano non 
soltanto all’interno del proprio Club ma
soprattutto nell’ambito del Distretto fornendo 
ampia collaborazione anche ai 56 Club che ne 
fanno parte.

Rotary Foggia: Passaggio di collare 
tra Miranda e Agostinacchio.





Ci sarà da definire il ruolo del 
Direttore Generale con 
Vincenzo Milillo in pole 
position per sostituire Filippo 
Polcino che si era insediato al 
momento dell’arrivo della 
Pintus alla Presidenza 
rossonera. Poi le attenzioni 
saranno rivolte a coloro che 
lavoreranno dietro le quinte e 
che rappresenteranno la 
famosa squadra cosiddetta 
invisibile del club. Capitolo 
sede del ritiro precampionato. 
Si dovrebbe svolgere dal 24 
luglio al 9 agosto in una 
località della Valle d’Aosta. 

Zeus nuovo sponsor tecnico. prima 
parte del ritiro forse in valle d'aosta.
Di Tiziano Errichiello

Il Foggia ha il nuovo sponsor 
tecnico per la prossima stagione. A 
sorpresa sarà la Zeus a vestire la 
rosa dei calciatori rossoneri nel 
Campionato di serie C edizione 
2021-22. A sorpresa perché negli 
ultimi giorni si era fatta molto 
insistente la voce circa un accordo 
con la Kappa che doveva essere solo 
ratificato. La Zeus è un’azienda di 
abbigliamento sportivo di Torre 
Annunziata e in passato ha già 
vestito altre formazioni tra cui 
Salernitana, Crotone e Frosinone. 
Comincia quindi ad avviarsi    la 
macchina rossonera che nella serata 
di lunedì, nel corso dell’Assemblea 
dei soci, ha praticamente 
ufficializzato l’ingresso di Nicola 
Canonico con il suo 51% all’interno 
della Corporate. L’impressione è che 
il sodalizio rossonero, sotto l’aspetto 
decisionale, cominci a prendere 
sempre più le sembianze 
dell’imprenditore barese che pare, e 
il condizionale è d’obbligo, abbia già 
definito anche nomi e ruoli 
dell’organigramma che lavorerà a 
stretto contatto di gomito. Il nuovo 
amministratore delegato dovrebbe 
essere Silvestro Carbotti da sempre 
vicino a Canonico e che andrebbe a 
prendere il posto di Edoardo 
Chighine in carica da circa quattro 
mesi. Emanuele Belviso, già in 
passato al Bisceglie, andrebbe a 
rivestire il ruolo di responsabile 
dell’area tecnica in piena sintonia 
con il Ds Peppino Pavone già 
operativo all’interno della 
compagine societaria e che è già 
pronto a sferrare i primi colpi di 
mercato. 

Chatillon potrebbe essere il 
luogo prescelto dallo staff 
tecnico del boemo. Sul fronte 
mercato entro la prossima 
settimana si attendono i primi 
colpi messi a segno da Peppino 
Pavone che starebbe valutando 
anche la possibilità di portare in 
ritiro qualche elemento della 
passata stagione che verrà 
valutato nel corso della 
preparazione. Stefano Mazzini, 
scuola Atalanta, portiere di 22 
anni, nello scorso campionato 
alla Carrarese, pare essere un 
altro profilo interessante seguito 
dal Ds barlettano.  

Mercoledì 7 luglio 2021
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